

名古屋ゆかりのアーティストが栄を応援 堤幸彦監修のSAKAE応援ソング「Glory」のミュージックビデオが公開！

～テレビ塔公式YouTubeチャンネルURLで9月11日(金)より配信～

URL : <https://www.youtube.com/watch?v=KNXrfrP3Zj8>



この度、9月18日(金)の名古屋テレビ塔グランドオープンに先駆け、栄の街を応援するSAKAE応援ソング「Glory」のミュージックビデオ(制作:名古屋テレビ塔株式会社)が、9月11日(金)よりテレビ塔公式YouTubeチャンネルにて公開いたします。

今回、地元ゆかりのアーティストが、「コロナ禍で元気をなくした栄の街・栄の人たちを歌のチカラで元気づける」ため、テレビ塔リニューアルを機に「応援ソング」を作成いたしました。

ミュージックビデオの監修は名古屋市出身の映画監督である堤幸彦氏が務めており、ミュージックビデオと合わせて名古屋・栄の方への応援メッセージも公開しておりますのでぜひご覧ください。

■名古屋栄応援テーマソング「Glory」 MUSIC VIDEO概要

栄を盛り上げる曲として、栄で切磋琢磨してきたアーティストSEAMO、KURO (HOME MADE 家族)、Crystal Boy(nobodyknows+)、Ms.OOJA、SOCKSによって制作された"栄に光を"の想いを込められた応援ソングです。

曲名:「Glory」

作詞・作曲・歌: SEAMO、KURO (HOME MADE 家族)、Crystal Boy (nobodyknows+)、Ms.OOJA、SOCKS

企画: チームさかえ〜る

監修: 堤幸彦

【応援ソング作成アーティスト】

SEAMO

KURO (HOME MADE 家族)

CrystalBoy (nobodyknows+)

Ms.OOJA

SOCKS

【出演者】

- ・堤 幸彦 (映画監督) ※ミュージックビデオ監修
- ・愛知県知事、名古屋市長
- ・名古屋テレビ塔(株)社長
- ・スポーツ選手等
名古屋オーシャンズ、名古屋グランパス、名古屋ダイヤモンドドルフィンズ、ドアラ (中日ドラゴンズ)
- ・徳川家康と服部半蔵忍者隊、あいち戦国姫隊、名古屋おもてなし武将隊
- ・SKE48、TEAM SHACHI
- ・西川 千雅 (日本舞踊西川流四世家元)
- ・在名テレビ局アナウンサー
- ・地元企業
- ・栄で働く人 (セントラルパーク、オアシス21の店舗の皆様 等)

■名古屋テレビ塔公式YouTubeチャンネル概要

URL : <https://www.youtube.com/channel/UCBHDOOMNqz1x5jWYmQCLBQw>

- ・栄応援テーマソング「Glory」MUSIC VIDEO
<https://www.youtube.com/watch?v=KNXrfrP3Zj8>
- ・堤幸彦氏コメント
<https://www.youtube.com/watch?v=nrg17AXpiIo>